

# *Asalto a embajada en Washington es una acción brutal, afirma Maduro*

---



Caracas, 16 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, calificó de acción brutal de Estados Unidos contra el derecho internacional el asalto a la sede de la embajada del país sudamericano en Washington por parte de funcionarios policiales.

Durante un acto de entrega de inmuebles de la Gran Misión Vivienda, el primer mandatario repudió la ilícita toma del local diplomático y el arresto de los activistas norteamericanos que resguardaban el edificio, con autorización del Ejecutivo bolivariano, para evitar su ocupación ilegítima.

El jefe de Estado realizó un llamado a la unidad nacional por la defensa de la soberanía, al subrayar que no puede haber un solo venezolano que respalde este tipo de acciones contra la dignidad del país sudamericano y el derecho internacional.

Asimismo, instruyó al canciller Jorge Arreaza y al embajador de Venezuela en la ONU, Samuel Moncada, a llevar la denuncia de estos actos hasta las últimas consecuencias en los organismos internacionales.

El presidente de Venezuela ratificó que en respeto a las normas establecidas para el resguardo de las sedes diplomáticas, el Gobierno venezolano reforzó la protección del inmueble donde radicara la embajada estadounidense en Caracas antes de la ruptura de las relaciones diplomáticas el 23 de enero último.

Voceros del Ejecutivo bolivariano indicaron este jueves que Caracas se reserva y evalúa respuestas en el marco de la Carta de Naciones Unidas, amparadas en el reconocido principio de reciprocidad, ante las acciones perpetradas por la administración estadounidense de Donald Trump.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190915-asalto-a-embajada-en-washington-es-una-accion-brutal-afirma-maduro>



**Radio Habana Cuba**